

La société [GURKIN INVEST FILMS](#) (siège à Marseille) crée sa filiale GURKIN INVEST FILMS CORSE. Cette filiale verra le jour à la mi-décembre, avec l'objectif de lever des fonds propres afin de financer les films au portefeuille de la boîte de production marseillaise. "A Marseille, nous avons connu une belle phase d'amorçage depuis mai et nous allons atteindre l'objectif que nous nous étions fixés. A savoir, réunir 1M€ en l'espace d'un an d'exercice. Nous commençons à avoir la capacité de financer plusieurs projets en même temps. Nous souhaitons donc sans plus tarder réitérer l'expérience sur un autre territoire. En Corse, nous constatons aussi tout un écosystème relatif à l'industrie cinématographique. Il y a des techniciens, des intermittents, mais aussi une richesse de décors incroyable, un taux d'ensoleillement équivalent à celui de Marseille, voire même supérieur. Et une population accueillante. Elle ne s'y trompe pas : Quand on emmène de l'emploi de façon intelligente, elle vous ouvre les bras", indique Sabrina ROUBACHE, gérante de la société. GURKIN INVEST FILMS CORSE a pour objectif de réunir 1M€ d'ici fin 2017. www.gurkin.tv